
 

 

 

 

 
 

 

11月はロータリー財団月間です！ 

 

先週 26日土曜日の岡崎聾学校での例会、そして文化祭・贈呈式にご出席いただきありが

とうございました。ここ竜美丘会館での通常例会は、前回の 10 月 3 日から久しぶりの開催

となりますが、この間、様々な出来事がありました。 

まず、10 月 6 日の市長選挙では、内田康宏氏が返り咲きとなりました。市民が穏やかに

幸せに暮らせるよう、市政の的確な舵取りを期待したいと思います。 

次に、10 月 27 日には衆議院総選挙が実施され、皆様すでにご存じのとおりの結果とな

りました。当選者の皆さんには、地政学的に厳しい状況に置かれている我が国、国民の安全

の確保や、国民の生活の質の向上のために力を尽くしていただくことを、切に、お願いした

いと思います。 

そして、10月 9 日水曜日にビッグなニュースが飛び込んできました。卓球のアジア選手

権女子団体で日本が世界最強の中国を３－１で破り優勝しました。50年ぶりの快挙ということです。 

私も中学、高校と卓球をやっていました。日本が強かった 50数年前です。その当時は男子個人の世界ランキングの

上位に地元愛工大の長谷川信彦選手、専修大学の河野満選手と伊藤繁雄選手の 3人が君臨し、それぞれが個人、団体の

世界チャンピオンとなるなど、世界一の卓球王国でした。 

私の中学にも熱心な指導者がおられ、私たちの代は県大会で男子は個人、団体ともに優勝、女子も団体準優勝、個人

優勝と非常に良い成績を残し、愛知に吉良中ありと言われておりました。私は 1年生のときは陸上部でしたが、2年生

になる時に、駅伝選手として駅伝大会にも学校代表として参加することを条件に卓球部からスカウトされ転部いたしま

した。 

今思い出しても朝は 7 時から、夜は 8 時まで正月の 3 日間を除いては休みなしで練習し、試合相手も中学生ではな

く、西三河地区の高校の強豪校であった西尾高校、碧南高校、碧南工業高校などに相手をしていただいておりました。

メンバー全員が高校生とほぼ互角に渡り合っていたように記憶しています。私も含め当時のメンバーは長谷川選手の技

を極めるためには徹夜で練習する求道的な姿勢に強いあこがれを持っていました。そして世界ナンバーワンの国で卓球

をしているとの自負を持っていました。 

当時、先輩から聞かされた話では、中国の卓球は日本ガ教えたようです。今はその中国が世界最強になっております

が、世界ナンバーワンであった当時の事を思い出し中国選手に気後れすることなく頑張ってほしいと思います。卓球王

国の復活を願っています。 

 

 

 

 

【伊藤健敏様】 

日頃は米山奨学会、ならびに地区米山委員会の事業にご協力頂きまして誠にありがとうございます。寄付増強とい

うような議題となっておりますが、岡崎東ロータリークラブ様におかれましては、毎年平均以上の金額を頂いており

まして、増強の話をするのは失礼にあたりますのでそちらには触れず、本日は私の所属クラブであります豊川ロータ

リークラブの奨学生を連れて参りました。私から米山奨学金について 3 点ほどお話しさせてください。 

1 点目に寄付の内訳について、2760 地区は全国平均を上回る約 37,000円の個人寄付額となっております(全国

一位)。ただし、ご存知の通りホシザキ電機の坂本様の多額の寄付の影響が大きく(昨年度 1 億円)、これを除くと全国

平均以下となります。岡崎東ロータリークラブ様からは平均以上の寄付を頂いておりますが、これからまだまだ増や

していかなければならないという状況でございます。 
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【本日の例会】         「 全員協議会 」             

【前回 10/31 の卓話】 「米山記念奨学事業と寄付増強へのご協力のお願い」   
地区米山奨学委員会：伊藤健敏様（豊川 RC）  米山奨学生：李偕境君  

【前回 10/31 の会長挨拶】   

（過去 3 回の修正出席率 9/26：91.84％ 10/3：95.92% 10/10：89.58%） 
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2 点目に奨学生の国籍について色々とご意見を頂いております。日本全体の留学生の構成を見ると、約半数が中国

からの留学生であり、米山のエントリーも似たような比率となります。国籍についてはガイドラインがあり、特定国

籍が全体の 3 割を超えないようにしております。幅広く色々な国からの受け入れを促進すると同時に、受け入れる際

のクラブ側の意見もあると思いますので、ご意見リクエスト頂ければと思います。 

3 点目にコンプライアンスについてです。とあるクラブで、会員がウクライナの学生に対してロシアウクライナ問

題の質問をしました。軽い気持ちでしたが受け取り方が色々とあります。結果、学生から大学のハラスメント窓口に

届け出がなされて問題となったケースがありました。あまり意識しすぎても交流にならないとも言えますが、一定の

ご配慮をお願い申し上げます。 

【李偕境君】 

私はマレーシアの中華系の家庭で育ちました。小さいころから中華系の学校に通っていた典型的なチャイニーズボ

ーイです。マレーシアはタイとシンガポールに隣接した国で、物価は日本の半分程度です。日本との違いは他民族国

家という事で、7割がマレー系、2割が中華系、1 割がその他といった人口構成です。 

私の出身地ペナン島、その中心のジョージタウンは世界遺産に登録されており、多文化の痕跡が残る街並みや食物

が魅力です。ここは「東南アジアのシリコンバレー」とも呼ばれ、電子、半導体を中心としたハイテク産業の集積地

域でもあります。日本の企業も複数進出しており、約 2,000人ほどの日本人が居住していると言われております。 

マレーシアの平均年収は約 133 万円、月給約 8万円であり、より良い給与を求めて他国への移住者が多く、人材

流出という大きな問題に直面しております。 

なぜ私は留学先に日本を選んだか？私はマレーシア政府奨学金を貰うことができたのですが、日本や韓国といった

東アジアの成功事例を参考にするという趣旨の奨学金であり、小さい頃から日本の有名なブランドである東芝やソニ

ーになじみがあったことが大きな要因です。日本で技術と品質を学び、将来的にはマレーシアに貢献ができる有望な

人材となるべく、今ここにいます。 

私は 2016年よりマレーシアの日本語学校にて日本語を学び、2018年に来日し、三重県の鈴鹿高専で勉学に励

み、2021年に豊橋技術科学大学に入学、来年 3月に卒業予定です。就職については、住友理工株式会社より内定

を頂いております。 

なぜ日本に数多くある奨学金の中から米山奨学金を選んだか？その理由の一つが、経済的な支援だけでなく交流を

重視しているからです。この交流を通じて価値観の異なる人と出会い、学びあえる環境に身を置くことができ、非常

に魅力的でした。さらに米山奨学金の理念として奉仕の精神が強く押し出されています。私はこれまでの人生、支援

を受けて成長してきたのですが、その恩返しとしてこれから社会に貢献したい、地域社会や国際社会に奉仕していき

たいという想いを持っております。 

私は奨学生 2 年目で、あと半年で期間終了となります。これまで様々なイベントに参加させて頂き非常に充実した

日々でした。カウンセラーの伊藤さんには非常によくしてもらいました。色々な知識や、普段聞けないような事も教

えてくださり本当にありがとうございました。もともと人見知りで、人前で話すのも友達とのコミュニケーションも

苦手でしたが、ロータリー例会で登壇して話す機会も多く頂き、自信を持って話すことができるようになりました。

結果、昨年の豊橋市内の日本語スピーチコンテストで優勝する事ができました。 

 奨学金の使い方ですが、食費が半分、その他居住費、交通費に充当させて頂いております。今後は、まず無事に卒

業する事、そして学生生活を楽しみつくそうと思います。社会人になれば人脈作り、経験とスキルの向上、可能であ

れば海外赴任も経験したいです。 

  

 
伊藤健敏様とリー君 

 
伊藤健敏様 卓話 

 
李偕境君 卓話 

 
ありがとうございました！ 

 
春名君による卓話者紹介 

 
石川君によるお礼の言葉 

 

 
例会風景 

 
例会風景 

【前回 10/31 の例会写真】 
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ご来訪者 

・地区米山奨学委員会 伊藤健敏様（豊川 RC） 

・米山奨学生 李偕境君 

幹事報告 （倉内充雄君）    

■ 11/９(土)10(日)地区大会が名古屋国際会議場にて開

催されます。2日目は 11 時～受付、11 時半～各会

場にて昼食、13時～開会、17時半閉会です。 

◼ 11/7(木)18:30～指名諮問委員会を「魚清」にて開

催します。該当の皆様はご出席をお願いいたします。 

◼ クールビズは 10月末をもって終了となります。11

月からはネクタイ着用でお願いします。 

◼ 例会変更の案内が来ています。詳しくは週報あづまを

ご確認下さい。 

出席委員会 本日の出席率 73.47%（欠席 13名） 

前々回(10/10)の修正出席率 89.58%（欠席 5 名） 

米山委員会 小銭寄付のお願い 

 

 

ニコニコ委員会 

☺ 地区米山記念奨学委員会 伊藤健敏様より多額のご厚

志を頂きました。 
☺ 清水幹良君･倉内充雄君 地区米山記念奨学委員会 伊

藤健敏様、米山奨学生 李偕境様のご来訪を歓迎いた

します。卓話を楽しみにしています。 
☺ 清水幹良君･倉内充雄君 11/26岡崎聾学校での例

会、文化祭･贈呈式の様子は多くの報道機関に取り上

げて頂くことが出来ました。 
☺ 野村政弘君 地区米山記念奨学会 伊藤健敏様のご来

訪を歓迎します。 
☺ 小林清文君 県営岩田住宅建替プロポーザルに採択さ

れました。完成は 4年後です。 
☺ 加藤和志君 佐野さんありがとうございました。 
☺ 金本孝美君 3分間スピーチをさせて頂きました。 
☺ 片岡達宏君 本日早退させていただきます。 
☺ 長坂勲君･稲垣寿君･新浪勝也君･杉田広喜君･三城偉央

君･小出一輔君 ニコに協力します。 

 

【お願い】例会を欠席する場合は、食事の手配の都合上、前日の午後 4 時 30 分までにご連絡をお願いします。 

 

クラブ例会変更・休会のお知らせ 

例会予定日 RC名 サイン受付場所 

11 月 7日（木） 豊田 ホテルトヨタキャッスル 1F フロント前 11:30～12:30 

11 月 13日（水） 知立 ホテルクラウンパレス知立 5 階 510 号 11:30～12:30 

11 月 19日（火） 岡崎南/ 定款第 7 条第 1節の規定により休会 

11 月 20日（水） 岡崎/三河安城/知立 定款第 7 条第 1節の規定により休会 

11 月 26日（火） 岡崎南 ZOOM 例会（参加希望の方は事務局まで） 

11 月 26日（火） 岡崎城南 定款第 7 条第 1節の規定により休会 

11 月 27日（水） 碧南 碧南商工会議所 1 階事務室 11:30～12:30 

12 月 11日（水） 岡崎 岡崎ニューグランドホテル１階 11:30～12:30 

12 月 13日（金） 安城 碧海信用金庫本店 3Ｆ 11:30～12:30 

 

入会時、新入会員卓話ということで 30 分好きな事をしゃべりなさい、と当時の市

川会長から言われました。これだけたくさんの人の前で話す事ができるのは幸せな

事、そしてここにお集まりの時間給の高い人達の貴重な時間を頂けるというのは幸せ

な事、といったブラックジョークをまじえて緊張して話した事を覚えております。 

私は不動産業として入会しており、同期は岩崎くんです。岡崎市には複数のロータ

リークラブがありますが、入るのであれば岡崎東が一番良いと言われておりました。

旧知の仲である生駒君もいるという事で、このクラブに入会させて頂きました。 

皆様と一緒の時間を共にさせて頂き、人の繋がりを実感しております。今後も皆様

と仲良くやれたら良いなと思っておりますので、宜しくお願い致します。 

11 月の例会予定 

例会予定 例会会場 内容 

11/7(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「全員協議会」 

11/14(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「愛知県のスタートアップ支援について」犬塚晴久様 

11/21（木） 定款第 7 条第 1節の規定により休会 

11/28(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館 4F「末広」 「この子には障がいがあります」 穐里明美様 

3 分間スピーチ                     2024/10/31 金本孝美君  
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同好会便り 

同好会 開催予定日 場所 内容 

あづま会 12月 3日(火) 9:40    

同   18:00  

ザ・トラディション GC 

うを勝 

定例会及び 

忘年会 

ひよどり会 11月 14日(木)18:00 「子子子」  定例会 


